

## Medienmitteilung vom 22. Dezember 2022

### Personelle Veränderungen im Fasnachts-Comité

Werte Medienschaffende,  
liebe Fasnächtlerinnen und Fasnächtler,  
an alle Interessierten

Das Fasnachts-Comité freut sich über Verstärkung, es hat folgende Persönlichkeiten ins Comité berufen:

**Matthieu Meyer** ist 37 Jahre alt und seit 28 Jahren aktiver Fasnächtler. Er ist Tambour in einem Stammverein und Instruktor von Jungen Garden und Stammvereinen. Matthieu Meyer ist ausgebildeter Ökonom und als Kulturmanager für diverse Projekte tätig, so etwa für die Basler Trommelakademie, die Perkussionsgruppe STICKSTOFF und die Nachwuchs-Vorfasnachtsveranstaltung «Laaferi». Er wird im Fasnachts-Comité das Ressort Drummeli unterstützen.

**Markus Lesmann** ist 49 Jahre alt und hat als Binggis in einer Stammclique getrommelt. Während seines Studiums hat er als Schreiber und auf der Bühne am Zofingerkonzärtli mitgewirkt. Anschliessend war er an der Gründung einer Fasnachtsbeiz beteiligt und hat diese mitbetreut. 2007 zog es ihn auf einen Waggiswagen, woran ihm insbesondere das Intrigieren am Abend und die leuchtenden Kinderaugen am Cortège Spass bereiteten. Seit 2016 ist er begeisterter Schnitzelbänggler. An der Fasnacht fasziniert ihn die Kreativität und der enorme Einsatz der Aktiven, jedes Jahr aufs Neue die Tradition neu zu erfinden. Er wird das Ressort Strassenfasnacht verstärken. Privat ist Markus Lesmann Vater zweier Kinder und aktiver Eishockey-Dad. Beruflich arbeitet er als Anwalt bei einer Grossbank.

Auch die Geschäftsstelle des Fasnachts-Comités hat eine neue Mitarbeiterin:

**Myriam Glaser** ist 44 Jahre alt, seit 37 Jahren als Pfyfferin an der Basler Fasnacht aktiv, mit einem Tambour verheiratet und Mutter eines Kindes, das seine 1. Binggis-Fasnacht 2023 vor sich hat. Sie ist Mitglied in einem Stammverein und war dort 11 Jahre im Vorstand tätig. Seit 2022 hat sie die Instruktion der «Alte Garde» übernommen. Myriam Glaser bringt eine langjährige Berufserfahrung in diversen kaufmännischen Gebieten mit, die sie im nicht-alltäglichen Arbeitsumfeld auf der Geschäftsstelle des Fasnachts-Comité gezielt einsetzen und so ihr Hobby und ihre Leidenschaft zum Beruf machen kann. Als Assistentin der Geschäftsstellenleitung unterstützt sie in einer Drehscheibenfunktion die Comité-Mitglieder in allen Ressorts in administrativen und organisatorischen Aufgaben.

Das Fasnachts-Comité freut sich auf die Unterstützung und heisst Matthieu Meyer und Markus Lesmann als Comité-Mitglieder sowie Myriam Glaser als Assistentin herzlich willkommen.

**Rückfragen an:**

Pia Inderbitzin, Obfrau Fasnachts-Comité  
pia.inderbitzin@fasnachts-comite.ch  
+41 76 334 11 89

oder an [medien@fasnachts-comite.ch](mailto:medien@fasnachts-comite.ch)